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PARTE DE LA CONFERENCIA DE PRENSA BRINDADA POR EL PRESIDENTE,
EL VICEPRESIDENTE, EL ALCALDE DE MANAGUA Y DEFENSA CIVIL

El Presidente Enrique Bolaños dijo que no creía necesario declarar la Ley de Emergencia, ya que significa
quitar los derechos ciudadanos. Agregó que lo que el Dr. Rizo ha declarado es la Alerta Amarilla, ya que
pasa a otro tipo de alerta y que están en capacidad de atender a esas 2 mil personas que están en
albergues. “Tenemos la alimentación, techo, ropa, donde albergarlos; esperamos que esto pase y que no
traiga mayores consecuencias, no se ha perdido ninguna vida. Hay 700 y pico de casas anegadas, de
manera que no amerita un Estado de Emergencia, tenemos cómo manejarlo y podemos hacerlo y valernos
por nosotros mismos”, aseguró el Pdte.

Sobre la reunión con la bancada liberal dijo que les agradeció que las leyes que les pidió se las hayan
pasado bien, agregó que hay leyes que deben discutirse a mayor profundidad entre los dos equipos. Les
pidió que priorizaran la Reforma al Presupuesto que acaban de presentar.

El Alcalde de Managua, Herty Lewites, informó que tienen todas las condiciones en los albergues para
trasladar a las personas afectadas, pero que se niegan a salir de sus casas por temor a perder sus
pertenencias. Agregó que de las 22 presas que existen, siete están en su nivel y si las lluvias continúan
podrían rebasarse.
Lewites confirmó que aún no hay muertes y que seguirán trabajando toda la noche para tratar de evacuar a
la población, de las zonas más delicadas.

El Coronel Rodrigo González de Defensa Civil, informó que desde el 21 de Mayo han dado seguimiento a
la situación y que hoy incrementaron su presencia para socorrer a la población en coordinación con la
Alcaldía, Bomberos y Cruz Roja.
Informó que se activó el Centro de Operaciones de Desastres y la Comisión de Operaciones Especiales y
con la Unidad de Cuerpo de Ingenieros se apoyó al MTI para valorar los puentes del municipio de
Managua.

El Ing. Bolaños, en referencia a la conversación con el Cardenal Miguel Obando Bravo, dijo que le pidió al
Cardenal que usara sus influencias para que le aprueben la modificación al Presupuesto de la República.
Agregó que le ha pedido al COSEP, a amigos y parientes, que le ayuden para que aprueben el
presupuesto.

El Vicepresidente José Rizo informó que ya está restablecido el puente del Km. 42, carretera vieja a León.
Manifestó que en este momento la prioridad es evitar la pérdida de vidas y asegurarle abrigo a las personas
afectadas. Agregó que luego vendrá un plan de viviendas modestas.
El Alcalde Lewites dijo que el daño más grande es en el Barrio Hugo Chávez, también en Ayapala, Sábana
Grande, refiriéndose a Managua.


